

PlantaDoce.

Entorno

La CE paraliza las exportaciones de AstraZeneca mientras incumpla el contrato con la UE

“Cuando cumplan sus compromisos volverán a exportar”, ha afirmado la presidenta de la Comisión Europea, Úrsula Von der Leyen.

PlantaDoce
8 mar 2021 - 18:51



La Comisión Europea (CE) actúa con mano dura contra AstraZeneca. **La CE paraliza las exportaciones de la farmacéutica británica** mientras incumpla el contrato de las entregas de vacunas contra el Covid-19 con la Unión Europea, según ha explicado la presidenta de la CE, Úrsula Von der Leyen.

“**Cuando cumplan sus compromisos volverán a exportar**”, ha asegurado la presidenta de la CE. Von der Leyen ha afirmado que la compañía en estos momentos ha repartido menos del 10% de lo comprometido con los 27 países miembro.

1/2

<https://www.plantadoce.com/entorno/la-ce-paraliza-las-exportaciones-de-astrazeneca-mientras-incumpla-el-contrato-con-la-ue>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

“Es un tema de justicia”, ha apostillado en una reunión con un grupo de mujeres corresponsales que siguen la actualidad europea, coincidiendo con el 8 de marzo, y ha expuesto su malestar con la compañía farmacéutica.

Italia impidió la semana pasada el envío a Australia de 200.000 dosis de AstraZeneca

El nuevo mecanismo para el control de las exportaciones estrenó en Italia la primera prohibición a las exportaciones de la producción europea de una empresa farmacéutica. **El nuevo gobierno de Mario Draghi impidió el envío hasta Australia de 200.000 dosis de AstraZeneca.**

Esta es la última novedad del desencuentro y pulso que mantienen las instituciones europeas con AstraZeneca. “Tenemos tres compañías que han podido empezar a facilitar las dosis contratadas”, ha detallado Von der Leyen.

Mientras que BioNTech y Moderna cumplen con las entregas previstas y pueden exportar sin problemas, el desencuentro de la CE con AstraZeneca se remonta a enero, cuando anunció que no podría cumplir con el contrato sin aceptar renegociar las entregas.